



きやま

真庭市立木山小学校だより

第24号

令和4年 2月25日(金)発行

オンライン給食集会



2月18日(金)、保健委員会主催の給食集会を実施しました。例年は、体育館に集合して行っていますが、感染防止対策のため校内オンラインでの開催となりました。

相談室に3台のタブレットとカメラと音響装置をセットし、各学年教室とを meet(ミート)でつなぎました。保健委員会の子どもたちと、給食室のスタッフも相談室にスタンバイ。前日にリハーサルしていたため進行も大変スムーズでした。



プログラムの中で、事前に実施していたアンケート結果を基にしたクイズが出題されました。その中の「きれいなもの」についての回答結果では、ピーマン(17人)、グリーンピース(18人)、しいたけ(20人)を抑え、堂々の第1位が「きれいなものがない」でした。なんと全校児童93人中、40人も!大変驚きましたが、本校の給食残食量の少なさからすれば納得の数字です。改めて、食事についてご家庭での教育が行き届いているのだなとありがたく思いました。

また、1月31日~2月3日に行った「給食完食コンテスト」で上位に入賞したクラスの表彰も行いました。1位は6年生と5年生、2位が3年生でした。

さらに、毎日給食調理に携わっているスタッフに宛てて書いた子どもたちのお手紙も、保健委員会の児童が代表して手渡しし、一言ずつお話も聞きました。



最後に学校栄養士より、4月から落合地区の小中学生の給食を作る「真庭中央食育センター」(落合共同調理場と仮称していました)の紹介があり、子どもたちは画面を食い入るように見ていました。オンライン越しではありましたが、給食室スタッフも参加でき、充実した内容の給食集会となりました。

ご参観ありがとうございました

まん延防止等重点措置が延長され、市内の感染状況も予断を許さない状況です。そこでPTA三役会で協議し、密を避け滞在時間を極力短くするよう工夫して年度末参観日を実施しました。そのため、全学年体育館での参観授業・学級懇談となり、寒い中、ご参加くださり大変ありがとうございました。体育館での授業ということで、体育や発表形式の授業が多くありましたが、子どもたちが友だちとともに協働する姿に成長を見取っていただけたのではと思います。また学級懇談では、担任から学級の様子や、高学年では来年度の野外学習や修学旅行の予定についてお伝えしたり、来年度の役員も決めていただいたりしました。

役員の皆様には、1年間大変お世話になり、ありがとうございました。



給食室内装工事について

今月上旬に外構工事が予定通り終わり、次なる内装工事についての予定が決まりましたので、お知らせいたします。

内装工事は、給食室南側（1・2年生教室側）から、配送されたコンテナを給食室内へ引き込み、各学年のカウンターへ食缶などを配置したりする作業スペースを整備するためのものです。工事期間は3月26日（土）～4月9日（土）、日曜日を除く8時～18時となる予定です。中でも、3月26日から月末までの期間に、既存の設備を解体したり新たな取り付けを行ったりするので、大きな音がすることがあるかと思えます。また工事期間中は、体育館裏駐車場に工事車両が多く停まります。学校近隣の皆様方には大変ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解ご協力たまわりますようお願い申し上げます。

事務職員の交代について

本校の鈴鹿未空事務主事が、2月25日をもって産前休暇に入ります。後任として蒜山中学校より浜田健太が着任します。引き続き、どうぞよろしく願いいたします。

お知らせ

- まん延防止等重点措置発令中は延期としていた1・5年生とこども園年長児との交流会ですが、重点措置延長により再度の期日設定は難しいことから、やむなく中止といたします。対面での交流はできませんが、1・5年生ともにこれまで準備してきたことを生かして、動画等をお届けすることで歓迎の気持ちを届けたいと考えています。
- 延期としている「なわとび集会」は、2学年ずつの合同体育の時間をもち、お互いの技の上達を見合う形で実施することといたしました。
- 3月4日（金）は今年度最後の全校テストの実施日です。3学期になり、全校テストに向けて自主学習等をしてくる子どもたちが増えていることが得点から伺えます。今回は学年のまとめですので各学年とも出題範囲が多めですが、復習にしっかりと取り組み準備をしてほしいと思います。ご家庭でもお声かけいただけるとありがたいです。

